

Cuerva, reconocida en China como partner estratégico en el Hexing Global Partner Summit 2026

La energética granadina recibe en Hangzhou un reconocimiento internacional que refuerza su posicionamiento como partner de referencia global en soluciones de generación, almacenamiento y movilidad eléctrica.



Sergio Villa, jefe de obra en Cuerva, recibiendo el reconocimiento en Hangzhou junto a Li Xiaoqing, Co-fundadora y actual Vice Chairman.

Granada, 16/02/2026. Cuerva ha sido reconocida como *partner estratégico* por Livoltek —marca internacional del grupo Hexing— durante la **2026 Hexing Global Partner Summit**, celebrada en Hangzhou (China). El encuentro reunió a más de 200 profesionales de todo el mundo vinculados al desarrollo de nuevas soluciones energéticas, consolidándose como uno de los foros internacionales más relevantes del sector para sus socios estratégicos.

El reconocimiento fue entregado en el marco de la ceremonia oficial de premios organizada por Livoltek dentro del Summit, un evento que distingue

a aquellos socios internacionales que han demostrado excelencia en integración tecnológica, desarrollo de mercado y contribución a la expansión global de soluciones energéticas sostenibles.

Un reconocimiento que va más allá de un premio

Durante la ceremonia se otorgaron distintas distinciones a socios internacionales en categorías como:

- Crecimiento en mercados emergentes
- Desarrollo sobresaliente de proyectos
- Expansión global en iniciativas de energía verde
- Colaboraciones estratégicas de largo plazo

El reconocimiento recibido por Cuerva como *partner estratégico* subraya especialmente:

- Relación consolidada con un fabricante global.
- Cooperación tecnológica estable y de largo recorrido.
- Capacidad de integración de soluciones de generación, almacenamiento y recarga.
- Contribución activa al despliegue de modelos energéticos distribuidos y eficientes.

Este galardón posiciona a Cuerva como uno de los socios clave de Livoltek en el mercado europeo, reforzando su papel como integrador avanzado de tecnología en proyectos industriales y de infraestructuras energéticas.

“Este reconocimiento pone en valor la capacidad de Cuerva para trabajar transversalmente de forma avanzada en proyectos reales, garantizando calidad, eficiencia y fiabilidad en cada solución, más allá de solo instalar tecnología. Trabajar de forma coordinada con fabricantes globales nos permite trasladar esa innovación al mercado español con plena solvencia técnica” —Sergio Villa, responsable de proyectos en Cuerva tras recibir el premio.

Cooperación tecnológica e integración energética

Durante el Summit, el equipo de Cuerva tuvo la oportunidad de visitar las instalaciones industriales de Hexing Group en Hangzhou y Nankín, donde se

fabrican inversores, sistemas de almacenamiento, cargadores de vehículos eléctricos y centros de transformación.

El encuentro permitió intercambiar conocimiento técnico con fabricantes y *partners* internacionales sobre modelos que integran:

- Generación renovable
- Sistemas BESS (almacenamiento energético)
- Infraestructura de recarga para movilidad eléctrica
- Centros de transformación y soluciones de red

Este enfoque integral coincide plenamente con la visión que recogen desde el área de negocio de Smart Services de Cuerva: integrar transversalmente servicios e infraestructuras innovadoras para la transformación energética de las organizaciones.



Foto cedida por Hexing Group.

Posicionamiento internacional y visión estratégica

Para Cuerva, este reconocimiento representa algo más profundo que una distinción simbólica. Refuerza su posicionamiento como socio tecnológico de

referencia, capaz de integrar nuevas soluciones avanzadas de energía en proyectos internacionales y de construir alianzas estratégicas basadas en la confianza, la cooperación y una visión compartida a largo plazo.

En un contexto global donde la transición energética exige colaboración entre fabricantes, integradores y operadores, el reconocimiento como *partner estratégico* avala la capacidad de Cuerva para ejecutar proyectos complejos combinando tecnología, conocimiento técnico y visión de largo plazo.

Como compañía energética con más de 85 años de trayectoria y presencia en toda la cadena de valor de la energía, Cuerva continúa ampliando su proyección internacional, consolidando alianzas que le permiten ofrecer a empresas e instituciones soluciones energéticas más eficientes, conectadas y sostenibles.

Construyendo el futuro energético desde la cooperación global

El Hexing Global Partner Summit 2026 ha servido como plataforma para compartir experiencias, fortalecer alianzas y anticipar los próximos retos de la electrificación, la digitalización y la integración de renovables.

Para Cuerva, participar y ser reconocida en este foro internacional confirma que la transformación energética ya no es solo una cuestión local o nacional, sino un desafío global que se construye desde la cooperación tecnológica y la confianza mutua.

Porque avanzar en la transición energética también significa construir alianzas sólidas, compartir conocimiento y trabajar con visión global.

— FIN —

Nota para el editor:

- La información oficial del evento y los premios puede consultarse en la web corporativa de Livoltek, fuente relevante para contextualizar el alcance internacional del reconocimiento:

<https://www.livoltek.com/gathering-global-wisdom-illuminating-the-future-a-recap-of-the-2026-hexing-global-partners-summit-livoltek/>

Sobre Cuerva

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada, con más de 85 años de historia y trayectoria.

Con presencia en Europa y Latinoamérica, y un equipo de más de 200 profesionales, Cuerva ha experimentado un crecimiento exponencial en los últimos años, consolidándose como un socio estratégico en la transición energética de las organizaciones. Desde Cuerva se busca ofrecer las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad. Todo ello gracias al arraigo de sus profundos valores, como son la cercanía, el compromiso y la orientación al cliente, para crear relaciones duraderas y estratégicas en todo su ecosistema energético.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin, abarca las distintas áreas de negocio en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un sólido conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas, energéticas y de telecomunicaciones.

Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializada en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor, que van más allá de la energía.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, tienen la misión de convertirse en el ecosistema de referencia en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Más información en cuervaenergia.com

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. rfernandezj@cuervaenergia.com

T. 958 570 360